Bezirksblatt Waidhofen/Ybbstal

20/09/2017 Seite 6 Land Österreich

Region Niederösterreich Auflage 9.675

Reichweite keine Angabe Artikelfläche 11502 mm² Skalierung 100 % Artikelwerbewert Euro nicht beauftragt



Rudolf Fritsch, Andreas Hanger, Friedrich Riess, Julian Riess, Josef Hofmarcher, Vitus Weichselbaumer, Mario Wührer. Foto: Concept Consulting

Ybbsitzer sichern sich die autarke Stromversorgung

YBBSITZ. Um die Stromversorgung aus eigener Wasserkraft auch in den nächsten Jahrzehnten sicherzustellen, investierte die Ybbsitzer Firma Riess Kelomat vier Millionen Euro in ein viertes Kraftwerk. Man folgt mit dieser Investition ganz der Tradition, erklärt Friedrich Riess (neben Julian Riess und Susanne Riess einer der drei Eigentümer des Familienunternehmens in neunter Generation). Man erzeugt mehr Strom,

als man selbst benötigt und speist den Überschuss als grünen Strom in die Netze. Friedrich Riess dazu: "Wir sichern mit dieser Investition unsere Stromversorgung auch für die nächste Generation und können weiterhin CO2-neutral produzieren. Überdies bemühen wir uns darüber hinaus, alle Auswirkungen auf die Natur in einem verträglichen Rahmen zu halten und Grenzwerte deutlich zu unterschreiten."



